

産業界の応援実る

# オリックス・バファローズ

26年ぶりの日本一

2022年、26年ぶりにプロ野球日本一に輝いたオリックス・バファローズ。中嶋監督の下、山本由伸選手や吉田正尚選手といった投打の柱に若手台頭やいふし銀の活躍が加わり、「全員で勝つ」のキャッチフレーズ通りの強さを発揮した。そんなバファローズの躍進を、実は地元産業界も支えてきた。スポンサー企業や練習用具の開発企業、グッズ制作会社、そして熱心なファン。大阪の中小企業でもジワジワと盛り上がりを見せている。



11月3日のオリックス・バファローズ優勝パレードには多くのファンが集まった

阪急時代から応援  
「選手がみんな」「試合、実はプロ」

「阪急時代から応援。選手がみんな、試合、実はプロ。応援は、プロ野球の歴史の中で、最も長い歴史がある。阪急の選手は、プロ野球の歴史の中で、最も長い歴史がある。阪急の選手は、プロ野球の歴史の中で、最も長い歴史がある。」

## 中嶋監督効果の大きさ実感

富士電波工業社長 横高 俊夫氏



来期への期待は「T一岡田選手の復活」と横高社長

「来季への期待は、T一岡田選手の復活。中嶋監督の下、山本由伸選手や吉田正尚選手といった投打の柱に若手台頭やいふし銀の活躍が加わり、『全員で勝つ』のキャッチフレーズ通りの強さを発揮した。そんなバファローズの躍進を、実は地元産業界も支えてきた。スポンサー企業や練習用具の開発企業、グッズ制作会社、そして熱心なファン。大阪の中小企業でもジワジワと盛り上がりを見せている。」